

写真の撮り方および記事の書き方講座を行いました

1年生は、7月19日（水）に来週の「Matsuura 仕事図鑑」一斉取材の前に、Fuseの川浪勇太さんによる「写真の撮り方講座」を、また、長崎新聞社松浦・江迎支局の則行優志さんによる「記事の書き方講座」を実施しました。

【生徒感想】

今回の講座を受けて、写真の撮り方などあまり気にしていなかったのが、色々と勉強になった。写真撮るだけでも、こんなにもこだわるんだなと思った。私は、話し合いもせずパッと写真を撮るかと思いきや、しっかり話し合いを友達として撮らないといけないことを知り驚いた。写真を撮る際のマナーも教わった。初めて聞くことばかりで、話が面白かった。記事の書き方の講座では、色々気にしないといけないところが多くあり、頭がごちゃごちゃになってしまった。でも、例文を載せてくださっていたので、理解しやすかった。記事は、とても大事な部分になってくるので、一つ一つ丁寧に慎重にしようと思った。固有名詞のミスは1番のミスということを知り、少し怖くなった。間違えないように気をつけようと思う。

今回の講座で、よりフィールドワークしに行きたくなったし、「MATSUURA 仕事図鑑」をはやく作りたくなった。

